





## PluSport betritt an drei Tagen ETF-Bühne

Mit dem Eidgenössischen Turnfest ETF findet vom 13. bis 23. Juni in Aarau ein gigantisches Sportfest mit rund 70'000 Teilnehmern statt. PluSport betritt auch 2019 wieder aktiv diese grosse Bühne und sorgt mit den Einsätzen seiner Turnerinnen und Turner dafür, dass der Behindertensport in der Schweiz an diesem Mega-Event prominent wahrgenommen wird.

Die Sportlerinnen und Sportler von PluSport stehen am Freitag, 21. Juni im Einsatz. In den Leichtathletik-Gruppenwettkämpfen messen sich neun Mannschaften aus der ganzen Schweiz in den Disziplinen 80m, Weit- und Hochsprung, Kugelstossen und Speerwerfen und kämpfen um die begehrten ETF-Medaillen. Gar 20 Teams haben sich in der Kategorie «Fit+Fun» angemeldet. In dieser Kategorie geht es darum, in drei Disziplinen je zwei Aufgaben zu meistern. Zu den Disziplinen gehören zum Beispiel Intercross, 8er-Ball und Fuss-Ball.

PluSport ist aber nicht nur an einem Wettkampf-Tag vertreten. Für den Festumzug durch die Stadt Aarau am 22. Juni haben sich bereits über 200 PluSport-Teilnehmer angemeldet. Auch an der offiziellen Schlussfeier vom Sonntag, 23. Juni ist PluSport vertreten. Die inklusive Dance- und Show-Gruppe «ETF-Dance4all» unter der Leitung von Claudia Romano zeigt mit ihren 50 Tänzerinnen und Tänzern einem breiten Publikum, was mit einem Handicap alles möglich ist.

## Das Kompetenzzentrum für Sport – Behinderung – Integration

PluSport engagiert sich für Menschen mit Behinderung und ermöglicht ihnen Integration, Freude und Erfolg durch sportliche Aktivität. Seit über 57 Jahren bietet er als Dachverband und Kompetenzzentrum des schweizerischen Behindertensportes ein breitgefächertes Angebot an attraktiven Sportmöglichkeiten.

Dem Verband sind rund 90 Sportgruppen, Sportfachvereinigungen sowie Kollektivmitglieder mit gegen 10'000 Aktiven und 2'000 Sportleitern aus der ganzen Schweiz angeschlossen. Mit regelmässigen Aus- und Weiterbildungskursen für die Leiterinnen und Leiter wird die Qualität des gesamten Angebots hochgehalten. Für ambitionierte Sportlerinnen und Sportler setzt sich PluSport als Co-Stifter von Swiss Paralympics dafür ein, dass sie an nationalen und internationalen Wettkämpfen teilnehmen können.